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红十字会信用卡遭疑 我们的善良装进了谁的钱包

  

郭美美踩在中国红十字总会的“背上”彻头彻尾火了一把!用“一夜蹿红”来形容她
非常贴切。不知道此时此刻她在逍遥窃喜，还是在备受良心谴责?尽管事件已经过
去多时，误会也被澄清，连郭美美本人也表示，不希望大家因为自己对红会失去信
心!欺骗也好，隐瞒也罢，郭美美以一个华丽的身份挑战了红十字总会在人们心中的
严肃形象，严重挫伤了人们慈善的积极性。也许人们宁愿不再善良，也不愿让自己
有机会成为冤大头。于是，慈善过的人，正在慈善的人和准备慈善的人，纷纷开始
思考自己的钱包，思考红十字总会的“募捐箱”到底有几把钥匙?

中国红十字会曾与多家银行携手发行过具有募捐功能的信用卡，笔者就曾申请过其
中国红信用卡。当时因为此卡终身免年费，并且每笔交易都会向红十字会捐出一元
或五元，何乐而不为呢!此信用卡已经用了2年多了，期间经常使用此卡消费，额度
也从最初的4000元，提额到25000元。最近郭美美事件一出，我每次消费时都有一
种想法：“是不是我这一元钱加上更多人的一元钱才造就了投机倒把者名车，豪宅
，网络炫富呢?”估计和我有一样想法的人大有人在吧!

一日，在我爱卡论坛里看到一个热帖：我们的善良装进了谁的钱包?红十字会信用
卡你还在用吗?

网友纷纷跟帖，网友暮色说：“不知道你们还用没，我反正是不用了!即使以后再用
我也会把募捐功能取消掉!”

网友卡布基诺表示，刚刚听说郭美美这事的时候也很气愤，对红十字会很失望，后
来看到很多后续报道，以及红十字总会的澄清，我还是选择继续相信我们的社会，
这张信用卡会继续使用。人活着要阳光一点!

也有许多网友从一开始就相信郭美美一事纯属炒作，却拉来红十字总会当垫背的。

据调查，郭美美事件爆出之后几个月中国红十字会信用卡申卡量下滑，很多人不在
选择募捐服务。无可厚非，红卡确实受到了一定的质疑和排斥。不过我相信，随着
时间的推移和规范，卡友们最终还是会从阴影中走出来，继续投身公益事业!我也相
信一个郭美美改变不了我们，我们的围观说不定能改变中国。
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